

海外研修を終えて



日吉中学校3年 谷口 茉佑さん

この海外研修で、特に印象に残ったことは「人がみんな優しい」ということでした。まず、ホームステイ先では、温かい家族に迎えられ、ずっと笑顔に囲まれた生活をすることができました。学校にいても、ショッピングに行っても、その笑顔は絶えることなく続いていました。また、いろいろな人種の人が出て、少し驚きましたが、国境を越えて、みんなが仲良く生活していて、私まで幸せな気持ちになりました。本当に充実した10日間を過ごさせていただいたことに、とても感謝しています。本当にありがとうございました。



広見中学校3年 渡邊 圭くん

出発する前は、不安や心配事ばかりで胸がいっぱいでした。さらに、向こうに着いてすぐに風邪をひいてしまいました。しかし、お世話になったガイドさんやアシスタントさん、ホストファミリーの皆さんがとても優しく親切にしてくださいました。とても楽しく有意義な研修ができました。このような機会を与えていただき、本当に感謝しています。これからも頑張って学校生活を送りたいと思います。



広見中学校3年 野中 亜希子さん

私はオーストラリアに行き、他国の文化に触れることにより、自分の視野が広がったように思います。日本との文化の違いを考え、自国や故郷の良さを再発見することができました。また、研修に参加して物事について深く考える、今までの自分を振り返ることができたように思います。このような機会を私に与えてくださったことに感謝しています。これらの経験を自分の心の糧とし、これからも頑張りたいと思います。



広見中学校3年 湯上 良太くん

僕は、この10日間とてもいい体験ができました。一番心に残ったことはホストファミリーと一緒にピザを作ったことです。交流をしながらとてもおいしく焼きました。迷惑ばかりかけたけれど、あたたかく笑顔で接してくれたり、ゆっくりと話してくれたり、僕の不安を取り除いてくれて、とてもうれしかったです。オーストラリアの文化について知ることもできました。この体験をこれからの生活に生かしたいです。



広見中学校3年 内田 菜穂さん

私の研修の目的の一つは、オーストラリアの人々とコミュニケーションをとることでした。最初は緊張してあまり話せず会話が続きませんでした。徐々に自分からも話しかけられるようになりました。私は英語で自分の気持ちを表現するのが苦手でしたが、周りのみんなが私の伝えたいことを懸命に理解しようとしてくれたことがとてもうれしく、強く心に残っています。この貴重な経験をこれからの生活に生かしていこうと思います。



日吉中学校3年 葛本 大記くん

この海外研修で最初は、不安や緊張でいっぱいでしたが、多くの人達に助けてもらい、とても有意義な日々を過ごせました。英語を聞き取ることは難しかったのですが、身振り手振りで、何とか会話することができました。一番大切なのは、一生懸命伝えよう、聞こうとすることだと思いました。文化や言葉の違いはあったけど、お互いに心が通じ合った気がして、楽しい海外研修になりました。今後は、この経験をこれからの生活に生かし、世界中の人々と仲良くなれる人間になりたいです。